

# *Saluda Evo disposición al diálogo de candidatos chilenos para solución de diferendos*

---



La Habana, 23 oct (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, saludó hoy la disposición de algunos de los candidatos a las presidenciales de Chile de trabajar en la solución de los diferendos entre ambos países, incluida la demanda marítima a través de su cuenta de Twitter.

Morales se pronunció después de que la candidata chilena del Frente Amplio, Beatriz Sánchez, planteara avanzar en una solución a la mediterraneidad de Bolivia mediante la integración regional.

Prensa Latina refiere que en julio último, el candidato chileno del Partido Progresista, Marco Enriquez-Ominami, se reunió en La Paz con el mandatario indígena para analizar temas relacionados con los históricos diferendos entre Bolivia y Chile.

Hijo del asesinado líder del Movimiento de Izquierda Revolucionaria, Miguel Enríquez, el político se medirá en las urnas con los demás aspirantes a la presidencia del país trasandino en noviembre próximo.

'Nuestra demanda #MarParaBolivia con soberanía es justa y escuchada en Chile. Pero grupo de poder

económico no acompaña integración de pueblos', subrayó Morales en otro mensaje.

El reclamo boliviano por la soberanía sobre las aguas del Silala ante la demanda presentada en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) por la presidenta Michelle Bachelet también centró las conversaciones entre ambas personalidades.

Con este recurso, Santiago pretende que ese organismo declare que esos manantiales son internacionales y así justificar su uso desmedido.

Sin embargo, para La Paz se trata de un recurso finito proveniente de un manantial boliviano desviado de manera artificial hacia Chile sin ningún tipo de compensación.

Bolivia instaló en 2013 la demanda ante la CIJ con el objetivo de que esa instancia obligue a Chile a negociar una salida soberana al océano Pacífico para la nación andino-amazónica.

Este país nació como república en 1825 con costas al mar, pero una invasión chilena en febrero de 1879 le arrebató 400 kilómetros de litoral y 120 000 kilómetros cuadrados de territorios ricos en minerales.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/145108-saluda-evo-disposicion-al-dialogo-de-candidatos-chilenos-para-solucion-de-diferendos>



**Radio Habana Cuba**